

NÖ Wohnbaupreis für die WAV

Alle zwei Jahre werden vom Verein zur Verleihung des NÖ Wohnbaupreises die herausragendsten Projekte der gemeinnützigen Bauträger in Niederösterreich ausgezeichnet. Am 29. Februar war es auch dieses Jahr wieder so weit und es wurden im Landhaus in St. Pölten drei Anerkennungen und sechs Auszeichnungen übergeben.

In der Kategorie Reihenhäuser konnte die WAV mit der Wohn- und Reihenhausanlage in Schrick die Jury überzeugen und wurde mit dem NÖ Wohnbaupreis belohnt. Das Projekt zeichnet sich durch eine kammartige Bebauung mit ein- bzw. zweigeschoßigen Baukörpern um einen Hof orientiert aus. Die Grundstruktur erinnert an das traditionelle Weinviertler Hofhaus und nimmt so in vorbildlicher Weise Rücksicht auf die Topografie des Ortes. Die Anlage stellt mit seinen Qualitäten als verdichteter Flachbau eine zeitgemäße Alternative zum Einfamilienhaus dar.

Im festlichen Rahmen wurde der WAV die Auszeichnung für das Projekt in Schrick überreicht.





